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FUMI DI SCARICO AUTOMEZZI A ORIO AL SERIO E NOCIVITA’ 
PER LA SALUTE ‐ IL CONAPO HA SOLLECITATO L’URGENZA DEL 

PROBLEMA ANCHE AL NUOVO COMANDANTE 
 

Colleghi,  

nel 2013 avevamo già sollevato la problematica al precedente comandante. 

Da  ultimo  anche  formalizzando  la  nostra  nota  del  28.12.2013  sulla  pericolosità  e 
nocività dei fumi degli scarichi degli automezzi che  invadono gli ambienti  interni del 
distaccamento di Orio.      Una problematica da troppi anni dimenticata ! 

Non potevamo quindi attendere ulteriore tempo ! 

Pertanto,  oggi,  presso  la  Prefettura  di  Bergamo,  alla  presenza  del  Prefetto  Dr.ssa 
Francesca  Ferrandino  e  del  Direttore  Regionale  VVF  Lombardia  Dott.  Ing.  Antonio 
Monaco,  approfittando  della  riunione  conseguente  allo  stato  di  agitazione 
provinciale, il Conapo ha segnalato l’urgenza di questa problematica al neo insediato 
Comandante Provinciale Dott. Ing. Agatino Carrolo al quale è stata richiesta sollecita 
soluzione.  Il Comandante è stato dal CONAPO invitato a visitare il distaccamento per 
rendersi conto di persona della gravità della problematica. 

Il Comandante Provinciale ha affermato che si  tratta della «salute dei  lavoratori» e 
che quindi sarà sua cura, in quanto «datore di lavoro» attivarsi con sollecitudine per 
visitare  la  sede  e  verificare  ed  attenzionare  la  problematica.  Anche  il  Prefetto  ha 
dimostrato attenzione alla problematica che riguarda  la salute dei vigili del fuoco di 
Orio al Serio mettendosi a disposizione e chiedendo di restare informata sugli sviluppi 
della questione. 

Inoltre,  il  CONAPO  ha  brevemente  sottoposto  al  Comandante  alcune  criticità 
riscontrate   nell'  o.d.s.  n.  4  del  15/01/2014  e,  a  tal  riguardo,  il  Comandante 
Provinciale ci ha prontamente risposto affermando di essersi personalmente attivato 
presso i vertici della società di gestione SACBO per individuare possibili migliorie atte 
a dare una risposta efficace in caso di intervento in ambito aeroportuale. 

Ci  riserviamo  pertanto  di  approfondire  meglio  la  questione  nei  prossimi  giorni 
ascoltando possibili proposte costruttive condivise con il personale di Orio. 

                                                                                            IL RESPONSABILE PROV.LE BERGAMO 

http://www.conapo.it/new/dal-territorio/3153-bergamo-orio-al-serio-rischi-per-la-salute-dei-vigili-del-fuoco.html

